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Texte de la question

M. François Dosé attire l'attention de M. le ministre de l'agriculture et de la pêche sur les difficultés auxquelles
sont confrontées certaines entreprises du bois suite à un manque de matière première. En effet, l'ONF a mis en
place un mode de vente du bois abattu qui pénalise certains acteurs de la filière. Ce système favorise
l'exportation des bois en Chine principalement et, par conséquence, engendre la pénurie de la matière première
nécessaire à nos entreprises. Ces entrepreneurs regrettent la position de l'ONF et souhaitent qu'une
concertation soit mise en oeuvre afin de préserver les intérêts des différents partenaires de la filière bois. Il lui
demande donc s'il envisage de prendre des mesures tendant à faciliter cette concertation et la modification de
ce système de vente du bois.
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